

# 広報 ツユノハート 弥生

## スピードの出し過ぎに注意!

### 雪解け時期は速度を控えめに

雪解けが始まり路面状況が良くなると、スピードの出し過ぎによる交通事故の発生が懸念されます。交通事故を起こすと、自分だけでなく家族や職場へも精神的・経済的負担を与えることとなります。

- 日中は天候がよくても、朝・夕は気温が下がり、雪解け水が凍り、見た目には黒くぬれているように見える路面が、実際は **ブラックアイス（凍結）状態** になっていることがあります。また、日中でも陽の当たらない箇所 **橋の上** **トンネルの出入口付近** などは路面が凍っていることがあります。

名川駐在所管内では **名久井農業高校前** にある坂道でスリップ事故が多発しています。通行する際は、十分にお気をつけください。

うわあ ああ ああ ああ

### 全席のシートベルト着用を!

令和5年中の自動車乗車中の交通事故死者15人のうちシートベルトを着用していなかった方は7人でした。シートベルトは交通事故の際、被害軽減に大きな効果があります。運転者の方は後部座席を含めた全員の着用を確認してから発進しましょう。



## 南部地方えんぶり

2月8日は「南部地方えんぶり」が開催されました。規制に伴い迂回された運転手の方、えんぶり組が横断するまで停車してくれた方など、協力してくれた皆様のおかげで交通事故などの発生なく、無事に終えることができました。縮小開催をやめ、従来の規模で開催される祭が増えたので交通規制が伴う場合は、ご協力お願いします。



犯罪でずばり!

一人ですらまず相談! #9110



### 特殊詐欺発生状況等 青森県内1月末現在

認知件数	10件 (前年比+8件)
被害額	約8,407万円 (前年比+8,004万円)

### 交通事故発生状況

当所管内 1月中の発生件数	
物件事故	7件(前年比±0件)
人身事故	0件(前年比±0件)

### 事件・事案の発生状況

1月中、当所管内において窃盗2件の被害申告を受理しております。今回は駐車中の車両から部品が盗まれる被害です。